

みやぎニュースクリップ

写真で振り返る宮城のできごと



4/3 仙台市

県と株式会社七十七銀行は、県への遺贈を通じた地域社会のさらなる発展を目的として、連携協定を締結しました。

従来通り直接県で相談を受けることに加え、銀行を通じて県への遺贈に関する相談を行い、手続きの助言を受けることが可能になりました。



4/26 仙台市

県とポケットサイン株式会社は、「誰一人取り残さないデジタル社会の実現」を目指し、DX（デジタルトランスフォーメーション）を推進するため、連携協定を締結しました。

県民サービスの向上、地域の活力の創出、働き方改革の推進など、さまざまな分野でデジタル技術やデータを活用した実証事業を実施します。



5/23 石巻市

令和5年度全国都市緑化祭へのご臨席のため、佳子さまが宮城県を訪問されました。

東日本大震災の被災地を訪れた佳子さまは、石巻南浜津波復興祈念公園で花を手向け、拝礼されました。

その後、旧門脇小学校を訪れ、津波と津波火災による被災状況を残す全国唯一の震災遺構である本校舎や展示館を視察されました。



5/24 仙台市

第40回全国都市緑化仙台フェアの中心的行事として、令和5年度全国都市緑化祭が開催され、佳子さまがご臨席されました。

佳子さまは、フェアの主会場である青葉山公園^{あおばやま}追廻地区の大花壇「はなばた飾り」を視察され、仙台市立上杉山通小学校の児童とともにヤエベニシダレザクラを記念植樹されました。

県ホームページの「みやぎニュースクリップ」では、今回ご紹介したニュースの詳細のほか、さまざまなニュースをご覧いただけます。

みやぎニュースクリップ | 検索